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Серия «Исцеление», проповедь 5. – Джо Фунеро (08.05.2011) 

Помазание, которое пребывает. 
The Abiding Anointing - Joe Funero (DLWOC 05-08-11) 

 
 

Откройте ваши Библии на 2 главе 1 Послания Иоанна.  
 
Сейчас мы проходим серию проповедей на тему исцеления. Если вы возьмете то, чему я вас 

учу, и начнете применять в своей жизни, то исцелитесь не только сами, но будете в состоянии  и 
других исцелять. Поэтому, то, чему бы мы ни учили, это не просто информация для нас, но этим мы 
способны и другим помочь. Поэтому, я очень хочу, чтобы это слово проникло в вас настолько, чтобы 
вы могли научить этому других. Мне не важно, кто вы, какого вы пола, чем вы занимаетесь, вы всегда 
можете взять то чему вы научились, и научить этому кого-то еще. И самый лучший способ, как вы 
можете помочь кому-то – это научая их Слову Божьему. Я не могу достичь всех  людей, но могу 
научить кого-то тому, что говорит Библия. Могу учить по интернету, через СD, могу учить тех, кто 
сейчас находится здесь, а они уже могут взять, принять все, о чем я говорю (при условии, что это 
истина, и они ее проверили, сами получили откровение о том, что они услышали) и научить этому 
кого-то еще.  

Павел сказал: 
 

2 Тим.2:1 –  Сын мой, будь силен в благодати, которую имеем в Иисусе Христе. 
 

Какими же сильными мы можем стать? Мы можем стать настолько сильны, насколько это в 
себя включает  благодать, способность и сила Иисуса Христа. Потом Павел и сказал – научи других 
людей тем вещам, которым я научил тебя. 
 
2 Тим.2:2 – и что слышал от меня при многих свидетелях, то передай верным людям, которые 
были бы способны и других научить. 
 

Друзья мои, это совершено нормально взять чье-то учение и начать использовать его, чтобы 
учить кого-то еще, при условии, что вы сами получили откровение в этой области, и это учение 
правильное. Аминь? 

Вы спросите, как мне узнать правильное ли это учение? Очень просто. Все, что говорит – «Бог 
не может, Бог не хочет», а так же все, что не дает свободу, потому что «вы познаете истину и 
истина сделает вас свободными» (Ин. 8:32) – не является истиной. Все очень просто. 

 
Это уже не первая проповедь из серии «Исцеление», и если вы примите это и примените все, 

чему я вас учу, в своей жизни (в этой серии будет 8 проповедей), то, даже если вы были до этого 
больны, то у вас не останется никакого шанса продолжать болеть. Если же вы были здоровы, то у 
болезни и немощи не будет никакого шанса закрепиться  в вашем теле. А если вы здоровы и болезнь 
и немощь не могут закрепиться в вашем теле, то невозможно, чтобы Божественная жизнь и сила Бога 
не начала проистекать из вас на всех вокруг. Потому что это то, о чем говорит Божье Слово, а Божье 
Слово – истинно.  
 
1 Ин.2:20 – Впрочем, вы имеете помазание от Святаго и знаете все. 

 
Слово «помазание» – χπιζμα (хрИсма) (номер Стронга 5545) –  в переводе с греческого, значит 

духовное дарование (spiritual endowment). Каждый христианин, в момент своего рождения  свыше, 
получает даром духовную чудотворную способность, каковой является личность Святого Духа. 
Заметьте, что сказано в стихе: «…вы имеете помазание от Святаго и знаете все». Друзья мои, я 
хочу вам напомнить, что у вас есть самый лучший и самый великий Учитель в мире. Он дает вам 
откровения. Он – Тот, Кто сотворил этот мир, теперь находится в вас. Поэтому нет причины для того, 
чтобы вы заблуждались или не могли чего-то понять. Я не ругаю вас, но пытаюсь показать вам истину. 
Потому что люди всегда хотят знать ответы на вопросы: «Каким образом? Почему? А что насчет 
этого?» Но я просто прекратил отвечать на подобные вопросы, потому что в моей жизни нет вопросов 
типа «Каким образом? Почему? А как насчет этого?» На каждый из моих вопросов я получил ответ. Я 
точно и четко знаю, почему моя жизнь такая, какая она есть; почему она не такая, какой она должна 
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быть или почему она не была такой, какой должна была быть в определенный момент. И я точно 
знаю, почему что-то произошло в моей жизни.  

Я могу научить человека тому, что говорит Библия, но когда он сталкивается с жизнью, то 
начинает говорить: «Почему то, что я знаю, не работает в моей жизни?» Я не могу сказать, почему это 
не работает в вашей жизни. Все, что я могу – это дать вам истину Божьего Слова, но если вы 
действительно хотите знать истину, то для этого у вас есть личность Святого Духа. Это Его работа 
открывать вам истину. Это Его работа открыть вам Иисуса Христа, Который и является сущностью 
истины. Поэтому, никто из христиан не имеет права заявлять – «я не знаю…, а что насчет этого…, или 
почему…?» Потому что у вас есть не только истина Божье Слова, но так же и Тот, Кто отрывает вам 
Слово Бога. И это Его работа открыть вам ВСЮ истину. Аминь?  

Знаю, я сейчас не глажу вас по головке, но так и должно быть. Пусть то, что я говорю, 
пробудит вас! Потому что нынешние христиане выглядят так: «Ой, я не знаю, почему это со мной 
произошло…, что же мне сейчас делать и т.д.» Вот для чего вам дан Дух Святой, Он – Тот, Кто 
показывает и откроет вам истину,  и Он обожает это делать! Бог пытается донести это до вас. Он не 
собирается хранить все это в тайне. Он сказал: 

 
1 Ин.2:20  – …вы имеете помазание от Святаго и знаете все. 
1 Ин.2:27 – Впрочем, помазание, которое вы получили от Него, в вас пребывает,.. 
 

Слово «пребывает» значит – оставаться в вас постоянно, оно живет в вас, оно не уходит, но 
находится в вас непрерывно. 
 
1 Ин.2:27 – … и вы не имеете нужды, чтобы кто учил вас;  
 

У этого есть две плоскости. Вы, будучи христианином, читаете Божие Слово и личность 
Святого Духа может дать вам всю необходимую истину, которая вам только нужна. Это значить, что 
если я, находясь перед вами, не могу учить вас чисто интеллектуально, мне нужно учить вас с 
помощью Божьего Духа. Речь не о том, что никто не может сказывать вам, что делать. Но то, что не 
человек должен учить вас, а личность Святого Духа, помазание Святого Духа, который течет через 
этого человека, вот то, что открывает истину. 
 
1 Ин.2:27 – …но как самое сие помазание учит вас всему, … 
 

Видите? Сие самое помазание! В этом случае слово помазание – χπίω (номер Стронга 5548),  
– значит  умащивать, смазывать, натирать маслом, а так же посвящать, рукополагать. У этих слов 
общий корень. Первое слово «помазание» – χπιζμα (5545) – духовное дарование (spiritual endowment) 
значит личность Святого Духа. Второе слово «помазание» – χπίω (5548) – посвящать, рукополагать. 
Сейчас я постараюсь вам все разъяснить.  

Это – помазание, назначение, посвящение, рукоположение. Я хочу, чтобы сегодня вы 
подумали о помазании, как о назначении. Хочу еще раз заметить, что я не хочу никого обидеть. Если 
вы услышите от меня что-то, что противоречит тому, что вы слышали от других или тому, чему учили 
другие, то я не против них. Но я пытаюсь донести до вас следующую мысль. Нас учили, что помазание 
это объем Святого Духа, который сходит на вас временами: иногда я помазан, а иногда – нет. Я 
слышал, как некоторые служители говорили: «Когда я нахожусь под помазанием, я совсем другой 
человек». Лично я, друзья мои, этого не понимаю, потому что в Писании нет ни одного упоминания о 
таком моменте. Об этом мы как раз и поговорим сегодня.  

Вообще-то, во всем Новом Завете есть только два стиха, которые говорят о помазании на 
верующем. Первое место:  
 
2 Кор.1:21 – Утверждающий же нас с вами во Христе и помазавший нас есть Бог, 
 
«Помазавший» – глагол стоит в прошедшем времени. И второй стих: 
 
1 Ин.2:20,27 – Впрочем, вы имеете помазание от Святаго и знаете все. Впрочем, помазание, 
которое вы получили от Него, в вас пребывает, и вы не имеете нужды, чтобы кто учил вас; но как 
самое сие помазание учит вас всему, и оно истинно и неложно, то, чему оно научило вас, в том 
пребывайте. 
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Это два единственных стиха, которые говорят о помазании верующего, которое не является 
тем, что сходит и уходит, увеличивается или уменьшается, приходит и уходит, но оно является тем, 
что назначает вас, определяет вас. И, в соответствии с этим Писанием, пребывает на вас, постоянно 
находится в вас (1 Ин.2:20,27). 

Как в Ветхом, так  и в Новом Завете, масло или кровь использовались для того, чтобы  
освещать или определять кого-то. Что происходило во времена Ветхого Завета, когда, пророка, 
священника или царя назначали на служение? Пророк или священник приходил и помазывал этого 
человека маслом. Это означало, что их определили на служение. Слово – χπίω (5548) – используемое 
в Новом Завете значит то же самое – посвящать или рукополагать.  
 
1 Ин.2:20 – Впрочем, вы имеете помазание от Святаго и знаете все. Впрочем, помазание, которое 
вы получили от Него, в вас пребывает. 
 

У меня возникает вопрос: когда же вы были назначены или посвящены? – Тогда, когда вы 
родились свыше! И это помазание никогда не покидает вас, оно не сходит и не приходит, оно не 
уменьшается и не увеличивается. Это помазание пребывает постоянно и находится внутри вас.  

 
Итак, чтобы понять помазание Божьего Духа, давайте посмотрим на личность Иисуса.  И как я 

уже говорил, для того, чтобы понять Божий замысел для вашей жизни, как Бог действует в вашей 
жизни и через вас, вам нужно получить откровение о том, Кем является Иисус Христос. Потому что 
наша жизнь ничем не отличается от Его жизни. Он является нашим стандартом, и мы должны 
возрастать, во всем отражая характер Христа. 
 
Еф.4:15 – Но говоря с любовью истину, мы будем возрастать, во всем отражая характер Христа, 
Который является главой всего (МБО). 
 

Бог создал нас одним с Ним, таким как Он. Поэтому Бог относится к нам так же, как Он 
относился к Иисусу, когда Он жил на земле. Бог дал нам не меньше того, что Он дал Иисусу, когда Он 
был здесь на земле. Поэтому, если вы хотите понять Бога, узнать все о Нем, как Он действует в жизни 
и через жизнь человека, о том, как действует вера, как ее упражнять, как ее высвобождать, как 
высвобождать исцеление, когда вы служите больным, как понять, что есть помазание Духом Божьим – 
взгляните на личность Иисуса.  

Скажите, когда Иисус был помазан Духом Святым? Он был рожден помазанным, потому что 
Он был рожден от Святого Духа. Я не говорю сейчас о крещении Святым Духом, мы разберем этот 
момент позже.  

Когда вы получили помазание, это знание обо всем, это помазание, которое пребывает В 
ВАС? – Тогда, когда вы родились вновь. Иисус был посвящен, определен Богом, как Сын Божий в 
момент Своего рождения. В момент, когда вы были рождены свыше, вы были определены и помазаны 
помазанием Святого Духа, который пребывает в вас. Понимаете? Это – посвящение, назначение. 
Помазание – это назначение. С этим назначением приходит и помазание Святым Духом; приходит 
сила Святого Духа, благодать Божья на то назначение, для которого Бог предопределил вас.  

Посмотрим на Иисуса. Иисус был рожден помазанным. Посмотрим 3 главу Евангелия от 
Матфея. В момент Своего рождения Иисус был назначен Мессией. Когда приходит наше помазание 
или назначение, о котором говорится в 1 Ин.2:20, 27? В момент, когда мы рождаемся свыше.  
 
Матф.3:11-16 – Я крещу вас в воде в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я не достоин 
понести обувь Его; Он будет крестить вас Духом Святым и огнем; лопата Его в руке Его, и Он 
очистит гумно Свое и соберет пшеницу Свою в житницу, а солому сожжет огнем неугасимым. 
Тогда приходит Иисус из Галилеи на Иордан к Иоанну креститься от него. Иоанн же удерживал Его 
и говорил: мне надобно креститься от Тебя, и Ты ли приходишь ко мне? Но Иисус сказал ему в 
ответ: оставь теперь, ибо так надлежит нам исполнить всякую правду. Тогда Иоанн допускает 
Его. И, крестившись, Иисус тотчас вышел из воды, – и се, отверзлись Ему небеса, и увидел Иоанн 
Духа Божия, Который сходил, как голубь, и ниспускался на Него. 
 

Скажите – «на Него» (на Него). Видите, Иисус был рожден от Святого Духа, Он был 
помазанным – назначенным, так же как и мы помазаны — назначены с момента нашего рождения 
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свыше. И хотя  Иисус был назначенным, Он не творил чудеса и не начал своего служения до того 
момента, пока  Дух Святой не сошел НА НЕГО. Это единственное помазание, о котором Библия 
говорит, как о помазании в жизни Иисуса, и это единственное помазание, о котором говорится, как о 
помазании в жизни  верующего. Есть Дух «внутри», и есть Дух «на» ком-то. И в том и в другом случае 
не говорится, что он сходит и уходит, увеличивается и уменьшается.  

Этот Дух был на Иисусе и никогда не покидал Его. Понимаете? 
 
Матф.3:16,17 – И, крестившись, Иисус тотчас вышел из воды, - и се, отверзлись Ему небеса, и 
увидел Иоанн Духа Божия, Который сходил, как голубь, и ниспускался на Него. И се, глас с небес 
глаголющий: Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Мое благоволение. 
 

Единственное место в Библии, где говорится о том, что Дух сходил на человека, это когда 
говорится о крещение Святым Духом. Это единственное место.  
 
Деян.1:8 – но вы примете силу, когда сойдет НА ВАС Дух Святый; и будете Мне свидетелями в 
Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли. 
 

Люди, имеющие Духа внутри, уже назначены как сыны Божии. Давайте немного поговорим на 
эту тему. В момент вашего рождения свыше, личностью Святого Духа, Который живет и пребывает в 
вас, вы духовно назначаетесь (посвящаетесь) сыном Божьим. Этого достаточно, чтобы вы 
действовали как Божий сын. С этим приходит власть и полномочия Божьего сына. 
 
Ин.1:12 – А тем, которые приняли Его (Иисуса), верующим во имя Его, дал власть (право, 
авторитет, силу) быть чадами (в английском переводе – сынами) Божиими. 
 

Все это происходит в момент вашего рождения свыше. На протяжении всей своей жизни 
Иисус, оставался Сыном Божьим –  когда Ему было 10, 15, 25, 29 лет. Но все это время Он не творил 
никаких чудес, ОН не проповедовал, не  учил,  пока Ему не исполнилось 30 лет, и Он не крестился в 
Иордане, и Дух Святой ни спустился НА Него. Это когда Он был крещен Духом Святым. Что Иисус 
сказал Своим ученикам? Ребята, Я подую на вас, и вы примите Духа Святого на вас. Так?  
 
Лука 24:49  – Я же пошлю вам обещанное Моим Отцом, но пока вы не получите силу свыше, 
оставайтесь в городе. (МБО) 
 
Он сказал – никуда не ходите, оставаться в городе Иерусалиме до тех пор, пока не получите 
обещанное Отцом, пока не получите силу свыше. Они уже были рождены свыше, у них уже была 
власть Божья. Но Иисус сказал им, Я не хочу, чтобы вы куда-то уходили, не хочу, чтобы вы учили кого-
то или делали что-то для кого-то, пока вы не получите силу свыше! Пока не получите обещанного 
Отцом, крещение Святым Духом, Который сойдет на вас. Понимаете? Я не говорю, что вы не можете  
проповедовать и служить людям, если вы не крещены Святым Духом и не говорите на иных языках. Я 
говорю вам то, что Иисус сказал Своим последователям.  

Как видим, в жизни Иисуса было два отдельных случая, два назначения. Первое назначение 
осуществилось, когда Он был рожден. Он был наделен личностью Святого Духа. Второе назначение – 
у реки Иордан, когда Дух Святой сошел на Него, и Он получил силу совершать то, что мог делать 
только Бог. Поймите, Иисус, когда Он жил на этой земле, действовал как человек, помазанный 
Святым Духом. Он не действовал как Бог, потому что если бы Он действовал как Бог, тогда то, что Он 
сказал в Ин.14:12 не могло бы быть истиной. Мы бы не могли делать те же дела, что и Он, и больше 
чем Он. Мы бы не смогли этого делать, если бы он делал их, будучи Богом. Но если Он делал все это 
как человек, помазанный Святым Духом, тогда и мы может творить тоже! Аминь? Я хочу, чтобы вы 
поняли, что у вас такое же помазание, такое же назначение, и вы получили его в момент рождения 
свыше. Владычество Божье было дано вам в момент рождения свыше. То же назначение, та же 
чудотворная способность и сила, все способности Бога были даны вам, когда вы были крещены 
Святым Духом. Но и то и другое, не сходит на вас лишь временами и не уходит. И то и другое не 
уменьшается и не увеличивается, но пребывает с вами постоянно! Это проявляется, высвобождается, 
когда вы действуете по Слову. Поймите, вам не нужно больше, чем то, что у вас уже есть. Все, что 
необходимо – возгревать и использовать то, что у вас уже есть. 
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Я понимаю, что то, что я вам сейчас сказал, совершенно противоположно тому, чему учат в 

современных христианских церквях: есть помазание для всего,… исцеляющее помазании. «К нам 
приезжает такой-то служитель и у него сильное помазание на исцеление». Да, но так же и у ВАС! У 
вас тоже помазание. Из описания жизни Иисуса вы не найдете, чтобы у Него было особое помазание 
исцеления. В Библии не написано, что у кого-то есть нечто особенное, или у кого-то может быть 
больше чего-то, чем у кого-то еще. Никакого упоминания о помазании исцеления. О чем упоминается, 
так это о помазании Сына Божьего, которое является помазанием Иисуса, которое появляется в 
следствии рождения свыше и крещения Духом Святым, Который пребывает с вами, в вас и на вас, и 
Который постоянен и неизменен. Все что нужно, это активизировать Его!  

Об этом мы уже говорил в предыдущих проповедях: «Библейские способы получения и 
служения исцелением». Они как раз и являются теми способами, с помощью которых высвобождается 
помазание и Божья сила. Высвободите личность Святого Духа! Когда мы говорим «помазание», 
замените это слово на слово «личность» Святого Духа, и все встанет на свои места, все станет 
понятным. Потому что Святой Дух, Он не сходит и не уходит, Он ПРЕБЫВАЕТ в вас! Он ПРЕБЫВАЕТ 
в вас, на вас. Он наделяет вас, Он поглощает вас. Он наполняет всю вашу сущность. Он наполняет 
ваш дух, Он наполняет ваш разум, наполняет ваше тело, ваши поры, мышцы, клетки. Вы источаете 
саму сущность Бога всемогущего! Это в вас, это постоянно в вас! Люди приходили и касались Иисуса, 
а Он даже не знал, кто к Нему прикоснулся. Сколько требовалось веры для того, чтобы 
высвободилась Божья сила? Нисколько!! Почему? Потому что Он всегда, постоянно ходил в силе и 
был помазан силой Божьей.  
 
1 Ин.4:17– ...потому что мы в этом мире таковы, каков Он. (РБО) 
 

Понимаете!? Церкви нужна не энкаунтер или встреча с силой, а встреча с истиной! Нас всю 
жизнь учили, что мы не можем делать то, что мы можем делать, и о том, что нам нужно сделать для 
того, чтобы заставить Бога работать. «О, мы должны правильно настроить музыку. Помните, на 
прошлой недели, когда звучала эта песня, мы почувствовали, как на всех сошла сила Божья и как 
могущественно двигался Бог? Давайте же сыграем эту песню снова, и позволим Богу снова двигаться 
среди нас...» Мышление такого плана, это мышление ВЕТХОГО Завета, которое заставляет нас 
думать о том, что то, что сделал Иисус, было недостаточным!!! Поэтому нам нужно сделать что-то 
еще! Но вот что я вам скажу, когда вы находитесь в где-то еще, а не на собрании, и вы не чувствуете 
себя по особому «духовно», вы так же «духовны», вы «духовны» в независимости от того, чувствуете 
вы это или нет! Почему? – Потому что в Библии написано, что вы помазаны, вследствие того, что вы 
родились свыше и того, что вы были крещены Духом Святым с подтверждением говорения на иных 
языках, и вы можете высвобождать эту силу по вашему желанию. 
 

Чтобы разобраться в помазание Божьего Духа, нужно посмотреть на Иисуса, потому что Бог 
относиться к вам так же, как и к Нему. Если вы поймете и примите эту истину про помазание, то 
поймете, что вам не нужно искать чего-то особенного. Люди платят такие деньги, чтобы поехать на 
семинар и узнать о всех этих помазаниях!!! Друзья мои, существует только одно помазание и это – 
помазание Иисуса, помазание Сына Божьего. Это помазание, назначение Духом Святым быть сыном 
Божьим. Рождение свыше дает вам право стать Божьим сыном. Крещение Святым Духом дает силу 
действовать, Божий как сын!  
 
Ин.5:21 – Ибо подобно тому, как Отец воскрешает мѐртвых и дарует им жизнь, так и Сын 
возвращает к жизни, кого пожелает. (Современный перевод) 
 

Смотрите, здесь говорится о силе, духовном назначение, духе, который находится на и в нас, 
который неизменен и постоянен, который находится в Иисусе; Он не ждет, пока Бог начнет Его 
направлять или пока Бог Ему что-то покажет, Он дает силу тем, кому пожелает. Вы можете отдавать 
силу Бога, Его жизнь, которая и есть Дух Божий, Его помазание кому угодно, где угодно и когда угодно. 
Потому что вы были наделены силой свыше и назначены Его помазанием. 

Бог призывает, назначает и помазывает вас. Он заботится о вашем снаряжении. То, что мы 
называем в церкви «помазанием», на самом деле является благодатью Божьей. Помазание – это 
назначение или посвящение. В Ветхом Завете брали кровь, брызгали ею на людей, на все 
принадлежности скинии, и таким образом происходило посвящение или отделение для Бога. Друзья 
мои, тоже самое случилось и с вами в момент вашего рождения свыше. Повторю еще раз, то же 
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самое случилось и с вами, когда вы родились свыше. Вот в чем заключается значение слова 
«освящение». Освящение это не процесс, это не что-то, что Бог в вас вырабатывает. Освящение – 
происходит один раз. Бог говорит, что ты отделен для Него, что и делает вас святыми и непорочными 
пред Ним. Вследствие чего? – Вследствие крови Иисуса! Для этого у вас есть личность и сила Святого 
Духа, чтобы приводить это в действие. Освящение – это ваше состояние. Оправдание – это ваше 
состояние. Спасение – это ваше состояние. Покаяние – это состояние. Исцеление или служение 
исцелением – это состояние.  

Повторюсь, исцеление – это не то, чего мы должны достигать, это то, во что нам нужно верить. 
Исцеление это не что-то, что я делаю, это то, кем я являюсь. Божья вечная жизнь это не что-то, чего я 
должен достичь или к чем я должен стремиться, это то, кем я являюсь. Бог сделал меня вечным. Он 
сделал меня таким, поэтому я могу жить сверхъестественно. Поэтому все те вещи, которые мы, как 
церковь, пытаемся делать, чтобы заставить Бога «придти», или что-то, чего мы пытаемся достичь и 
сделать, Бог уже сделал с помощью двух вещей – рождения свыше и крещения Святым Духом.  
 

Заглянем в 4 главу Евангелия от Луки. Видите, то, о чем я говорю, противоречит тому, чему 
вас учили. «О, я не помазан…» Я такому не учу, но в церквях постоянно говорят об этом: «не выходи 
из своего помазания,.. ты помазан на это, а он на это,… я не могу этого сделать, потому что у меня 
нет помазания на это... и т.д.» Если бы вы говорили о благодати на что-то, то я еще бы мог вас 
понять. Мы можем делать все, что делал Иисус. Для благодати и возможностей Бога границ не 
существует!  
 
Лука 4:18 – «Дух Господа на Мне, (Почему?) потому что Он ПОМАЗАЛ Меня возвещать бедным 
Радостную Весть. Он послал Меня провозглашать свободу пленникам, прозрение слепым, 
освободить угнетенных. (МБО) 
 

В церквях говорят: «Я помазан, потому что Дух Божий сходит на меня». Мы уже обсудили, что 
это ветхозаветное мышление. Это мышление выражается так: «Я помазан, когда играет особенная 
музыка и я чувствую себя прекрасно, а по коже бегают мурашки, и я говорю на языках..., но я не 
помазан, когда кричу на жену, а мои дети балуются, а я веду себя совсем не так, как подобает себя 
вести отцу, о каком помазании может идти речь?» НЕПРАВИЛЬНО!! Помазание постоянно. Это – 
назначение.  

Друзьям мои, поймите, возможно, это самый плохой день в вашей жизни, и возможно, вы 
неправы по отношению к кому-то, или злитесь на кого-то, но вы можете выйти на улицу, помолиться за 
кого-то и этот человек исцелится. Вы думаете, что такого быть не может, потому что вы думаете, что 
вам необходимо делать все правильно, для того чтобы помазание «текло». Но это не так! Помазание 
–  это назначение. Оно основано на Иисусе, Который назначил вас, как Божьего сына, потому что Дух 
на вас. Смотрите, что написано в 4 главе Евангелия от Луки: 
 
Лука 4:18 – «Дух Господа на Мне...» 

 
Я не пропагандирую плохое поведение, но говорю это для того, чтобы ваш разум пришел в 

соответствие со Словом. А мы думаем, что нам нужно что-то делать, чтобы быть помазанным. А я 
говорю, что это – назначение, это то, кем Бог нас создал.  

Иисус сказал: «Дух Господа на Мне, потому что Он помазал Меня». Я помазан не потому, что 
Дух сходит на меня, Дух сходит на меня, потому что я помазан. Здесь говорится о двух разных 
событиях. Когда Иисус был помазан? Когда Он родился от Бога. Когда Он родился от Бога, вот когда 
это произошло, Дух Божий сошел на Него. Это описано в 3 главе Евангелия от Иоанна. То же самое 
относится и к нам.  
 
Лука 4:18 – «Дух Господа на Мне, потому что Он помазал Меня ВОЗВЕЩАТЬ бедным Радостную 
Весть....провозглашать свободу пленникам, прозрение слепым, освободить угнетенных. (МБО) 
 

То к чему был призван Иисус, к тому же призваны и мы! Почему? Потому что это Его 
помазание, которое заключается в рождении свыше и крещении Святым Духом.  

Вот еще одно место из Писание, которое поможет вам разобраться с этим понятием.  
 
Деян. 10:38 – как Бог помазал (ОБРАТИТЕ ВАШЕ ВНИМАНИЕ!) Святым Духом... 
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Когда Иисус был помазан Святым Духом?  Когда Он родился. Он был рожден от Святого Духа.  
 
Деян. 10:38 – как Бог помазал Святым Духом и (ОБРАТИТЕ ВАШЕ ВНИМАНИЕ!) СИЛОЙ Иисуса из 
Назарета… 
 

Когда Иисус был помазан силой? В реке Иордан. Видите, здесь, в одном стихе, описываются 
два разных события. 

  
Деян. 10:38 – как Бог помазал Святым Духом и силой Иисуса из Назарета, и Он ходил, совершая 
добрые дела и исцеляя всех, кто был под контролем дьявола. (МБО) 

Здесь описывается, как Иисус начал Свое служение, после того как Он был искушаем в 
пустыне. Иисус говорит о помазании, которое является работой и проявлением личности Святого 
Духа. Он так же говорит о двух картинках, помните в Ин.4:14, когда Он разговаривал с женщиной у 
колодца. Иисус заговорил с ней, попросил у нее воды, а она ему в ответ: «Ты кто такой? Ты же иудей, 
а я самаритянка и ты просишь у меня воды?» Вы же помните, что иудеи и самаритяне даже на 
разговаривали друг с другом. Самаритяне были грешниками и общаться с ними было вне закона для 
иудеев. Она говорит Ему: «Как? Ты, еврей, просишь у меня, самаритянки, напиться?» Он сказал ей: 
«Если бы ты знала о воде, которую Я дам тебе, ты бы никогда не жаждала больше». Она сказала Ему: 
«Господин! дай мне этой живой воды!» Иисус сказал ей: «Это вода, которую Я дам тебе, это источник, 
приносящий вечную жизнь». Совершенно ясно, что здесь Он говорит о рождении свыше.  
 
Ин.7:37,38 – кто жаждет, иди ко Мне и пей. Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из 
чрева потекут РЕКИ (слово стоит во множественном числе РЕКИ, а не в единственном) воды живой. 
 

У вас РЕКИ, реки воды живой!! У вас не река, а реки! Кто из вас понимает разницу между 
источником и рекой? «Источник, приносящий вечную жизнь» – это рождение свыше, это ваше 
помазание, назначение Святым Духом на то, чтобы быть сыном Божьим, что говорит о владычестве 
Божьем. Но здесь Он говорит о чем-то другом, о «реках» – это крещение Духом Святым, когда Дух 
Божий сходит на вас, и это дает вам Его способность. Слово εξουζίαν (эксусИан) (Номер Стронга: 
1849) – власть, могущество. Слово δύναμιν (дЮнамин) (Номер Стронга: 1411) – способность, 
возможность. У вас есть и то и другое! В момент вашего рождения свыше вы получаете – εξουζίαν 
(эксусИан) – власть, могущество. В момент крещения Святым Духом вы получаете Божью способность 
– δύναμιν (дЮнамин). Эти оба назначения постоянно остаются в вас, они пребывают и постоянно 
живут в вас. Но вы можете и не знать об этом. Но если вы будете опираться на ваши чувства и 
эмоции, и смотреть на то, что происходит вокруг вас, вы не сможете высвобождать силу тогда, когда 
заходите, так, как это делал Иисус.  
 

Итак существует две функции Духа – Дух Внутри и Дух сходит НА – рождение свыше и 
крещение Святым Духом. Нигде не написано, чтобы помазание покидало Иисуса. Идея о том, что 
помазание может сходить и уходить, не основано на Слове Бога! Понимаете? Друзья мои, я видел 
великие чудеса, но хочу сказать, что в 99%, когда я молился за эти ситуации, я ничего не чувствовал! 
Я просто действовал по вере и по Божьему Слову. Я действовал во власти. Я не вижу огромного кол-
ва видений или снов, и в этом нет ничего плохого, и я не основываюсь на них. Если вы живете по 
вере, действуете во власти и по Слову, вы уверены в том, что вы всегда снаряжены, всегда помазаны, 
всегда назначены, и призваны действовать в силе Божьей, которая высвобождается по вашему 
желанию, чувствуете вы это или нет! И вы не позволите чувствам встать на пути исполнения того, к 
чему вас призвал Бог.  

Я проводил ТБИ (DHT) в разных странах, и когда я учил о помазании, то спрашивал людей, что 
они понимают под этим термином. Они отвечали, что когда они могут это ощущать, то они помазаны. 
Значит, когда вы ничего не чувствуете, вы не помазаны?! Но это совершенно не соответствует 
Библии! Я помазан, потому что в Библии написано, что я помазан. И когда я действую по Слову, в 
независимости от того, чувствую я это или нет, сила Божья высвобождается в эту ситуацию и 
совершает свою работу.  

Повторюсь еще раз, что в 99,9% случаев, когда я служу людям, я совершенно ничего не 
чувствую! Я не заостряю внимание на том, что происходит в их теле или на том, что исходит из их уст, 
потому что, если вы начнете прислушиваться ко всему, что они говорят, это может очень сильно 
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пошатнуть вашу веру. Я полностью полагаюсь на личность, силу и помазание Святого Духа, Который 
во мне, чтобы Он совершил работу. Почему? – Потому что я помазан. Я делаю это по вере и потому, 
что у меня есть власть.  

Но тогда возникает вопрос: «Что мы можем сделать для того, чтобы усилить помазание и 
увидеть большее проявлений?» Мы можем «возгревать» Дух Божий! Об этом говорит Павел: 
 
2 Тим.1:6 – По сей причине напоминаю тебе возгревать дар Божий, который в тебе через мое 
рукоположение.  
2 Тим.1:6 – По этой причине раздуй пламя твоего дара, который ты получил от Бога через 
возложение моих рук. (МБО) 
 

Слово χάπιζμα (хАрисма) (номер Стронга: 5486) – дарование, дар (благодати), дарованное 
даром – происходит от слова χπιζμα (хрИсма) (номер Стронга: 5545) – назначение, помазание. 
Подумайте об этом, друзья мои – все дары Святого Духа, описанные в 1 Кор.12, называются 
χαπιζμάηων (харисмАтон) (номер Стронга: 5486) – дар (благодати), дарованное даром. Все, чем они 
являются – духовным подарком, которое проистекает из того Дара, Который был дан нам в личности 
Святого Духа. Понимаете? 

Итак, что мы можем сделать, чтобы усилить помазание и увидеть большее его проявление? 
Мы можем возгревать Его. Итак, о каком даре говорит Павел в послание к Тимофею? Это дар 
личности Святого Духа. Возгревать, значит «пробудить из состояния покоя». Для чего Павел говорил о 
том, чтобы возгревать, пробуждать из состояния покоя дар или назначение личности Святого Духа? 
Вообще-то, Дух Святой никогда не спит, в отличии от вас, поэтому, чтобы взогреть самих себя для 
того, чтобы двигаться в том, что несет в Себе Святой Дух. Зачем он это говорил? Потому что мы 
можем лениться и находится в покое. Посмотрите на церковь сегодняшнего дня! В следствии того, что 
существуют различные учения и нехватка понимания вышесказанных моментов, и потому, что люди 
водимы чувствам, а не верою, это помазание нуждается в том, чтобы его возгревали! Аминь? 
Почему Павел пишет: 
 
1 Тим.4:14 – Не неради о пребывающем в тебе даровании (χάπιζμα (хАрисма) (номер Стронга: 5486) 
– дарование, дар (благодати), дарованное даром), которое дано тебе по пророчеству с 
возложением рук священства. 
 

Если бы этот дар не был пренебрегаем, он бы об этом не писал. И о каком даре он здесь 
говорит? –  О личности Святого Духа! Это дар личности Святого Духа.  
 

Так вот, друзья мои, мы можем быть одарены даром Святого Духа, но если мы не знаем об 
этом, мы будем жить как сироты. Сила Бога будет находиться в «замороженном» состоянии, если мы 
не будем возгревать ее и пользоваться ее!  

Так же замечу, что нет такой вещи как «помазание исцеления». Что такое «помазание 
исцеления», что такое помазание сына Божьего? Это момент когда мы рождаемся свыше и получаем 
крещение Святым Духом, Которого мы получаем во всей полноте!! 

Помазание Божье по вере или же потому, что мы что-то чувствуем? Ходим мы верою или 
чувствами? «О, я чувствую помазание, у меня мурашки побежали». Ну и слава Богу! Я не против 
этого. А что если я этого не чувствую? Разве это означает, что помазания нет? Разве это означает, 
что вы не можете делать то, что вам говорит делать Слово Божье? Разве это означает, что вы менее 
помазаны делать то, что говорится в Библии? НЕТ! Нам нужно обновлять наш разум по Слову 
Божьему.   

Если вы посмотрите на великое поручение в 16 главе Евангелия от Марка, то увидите, что 
Иисус сказал:  
 
Мк.16:15 – Идите по всему миру и проповедуйте всем благую весть. (Современный перевод) 
Мк.16:16-18 – 16 Кто поверит и примет крещение, тот будет спасѐн, а кто не поверит, будет 
осуждѐн. 17 И вот какие знамения будут сопровождать тех, кто поверит: Моим именем они будут 
изгонять бесов и станут говорить на новых языках,18 и смогут они брать змей голыми руками, и, 
если выпьют они смертельный яд, это не причинит им вреда. Они будут возлагать руки на 
больных, и те излечатся". 
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Видите здесь написано, эти знамения будут сопровождать тех, кто поверит! Здесь не 

написано, «возложить руки больных тогда, когда вы почувствуете себя помазанным...» Вы всегда 
помазаны, назначены. Помазанные, назначенные сыны Божие – вот вы кто! Через крещение Святым 
Духом вы были наделены Божьей способностью. Он не говорит, что вы должны чувствовать 
помазание, увидеть видение, сон или, чтобы музыка была совершенной! Сказано: «верующие 
возложат руки на больных, и они будут здоровы». Вы скажите: «Я возложил руки на больных и ничего 
не увидел, что я должен им сказать?» Как насчет того, чтобы сказать им то, что по этому поводу 
написано в Библии! Что они выздоравливают!! Почему бы не сказать им: «Я возложил на вас руки, и 
вы будете здоровы». Вы говорите: «Я возложил руки на больных и ничего не увидел». Это значит, что 
вы находитесь в сфере чувств и тем самым ставите себя на одном уровне с неверующими! Потому 
что неверующие должны увидеть, чтобы поверить. Верующему не нужно видеть, он опирается на 
Слово Бога. А если он опирается на Слово, то он УВИДИТ то, что Слово Божье обещает! Но вам 
нужно понять, что вы помазаны ВСЕГДА, для того чтобы делать то, что Иисус сказал вам делать, не 
важно чувствуете ли вы желание это делать или нет, получили ли вы видение или сон по этому 
поводу или нет. А что насчет учеников? Иисус сказал им, это описано в 10 главе Евангелия от 
Матфея, в 7 и 8 стихах: 
 
Матф.10:7,8 – 7 Идите и проповедуйте: «Царство Небесное уже близко!» 8 Исцеляйте больных, 
воскрешайте мертвых, очищайте прокаженных, изгоняйте демонов. Вы получили даром, даром и 
давайте.  
 

Он не сказал им: «Идите только тогда, когда вы почувствуете себя помазанными!» Нет, Он дал 
им поручение! Подумайте об этом, друзья мои! Иисус дал им поручение, это все происходило до 
Креста, когда они еще не были рождены свыше и не были крещены Святым Духом. Он дал им власть 
(εξουζίαν (эксусИан) – власть, Номер Стронга: 1849) и силу (δύναμιν (дЮнамин) – способность, Номер 
Стронга: 1411) над всей силой вражьей, над всякой болезнью и немощью, дал им то, что нужно для 
того чтобы они делали то, что смог делать Иисус. 
 
Лука 9:1 – Созвав вместе двенадцать, Иисус дал им силу и власть одолевать всех демонов и 
излечивать болезни. (МБО) 
 

Он не сказал, что им нужно сделать что-то сверх того, чтобы получить все это. Но сказал: 
«Идите! Я ДАЛ вам все, что нужно, Я вложил это в вас, теперь идите!» А мы все еще опираемся на 
чувства. Нам дана не просто временная власть для выполнения определенного поручения, но 
ВЛАСТЬ и СИЛА Христа! Мы были назначены через помазание Святым Духом,  мы были назначены 
через духовное дарование, делать то, что делал Сам Иисус, благодаря Духу, Который находиться в 
нас и на нас, и Который никогда нас не покидает. Но, обладая всем этим, мы все еще опираемся на 
чувства! 

Среди нас нет особенных!! Никакой апостол, пророк, учитель не может быть больше любого 
верующего! Мы все равны. Мы все обладаем одними и теми же вещами! ВСЕ мы можем 
пророчествовать – «сыны ваши и дочери ваши будут ПРОРОЧЕСТВОВАТЬ». ВСЕ мы можем учить 
Слову Божьему – «идите по всему миру, НАУЧИТЕ все народы». ВСЕ мы можем проповедовать – 
«идите и проповедуйте Евангелие всей твари». ВСЕ мы можем исцелять больных – «верующие 
возложат руки на больных и они будут здоровы». Почему? Потому что мы на это назначены, 
помазаны помазанием, которое пребывает, чтобы у нас было все необходимое для того, чтобы делать 
то, что делал Иисус.  

Люди думают, что если они попадут на служение к этому «великому» человеку или к тому 
«особенному» служителю, то они получат исцеление. Я все это понимаю, и мы находимся здесь для 
того, чтобы помогать людям, но давайте не будем обижать Духа Святого, Который в вас, потому что у 
вас есть все, что вам нужно. А что если вы не сможете добраться до «особенного» человека? Самое 
лучшее, что я могу для вас сделать, это научить вас тому, что написано в Библии; научить вас тому, 
кто вы во Христе; научить вас тому, чем вы обладаете и, что вы можете с этим делать. Что будет, 
если рядом с вами не будет Карри Блейка или Бенни Хинна, или вашего пастор? Вы можете взять 
Слово и оно будет работать в вашей жизни, потому что вы были назначены тем же помазанием, 
властью, способностью, которой обладал Иисус, вследствие того, что вы были рождены свыше и были 
крещены Духом Святым, Который пребывает и живет в вас вечно. Аминь? Постоянно, 24/7, вы 
снаряжены и назначены делать то, что делал Иисус. В независимости от того, что вы думаете вам 



http://razgovorsbogom.ru/ 
СЕРИЯ «ИСЦЕЛЕНИЕ», ПРОПОВЕДЬ 5. 

10 

 
необходимо делать, это бесплатный подарок, это позиция, в которую вас поставил Бог, которой вы 
можете управлять по своему усмотрению. 

Повторюсь, вы можете это возгравать. Вам не нужно возгравать Духа Святого, Он уже возгрет, 
но себя. Каким образом? «Назидая самих себя псалмами и славословиями и песнопениями 
духовными, поя и воспевая в сердцах ваших Господу». Это один из способов. Как еще? Как насчет 
того, чтобы использовать то, что у вас уже есть. «Слава Тому, ЧЬЯ СИЛА, ДЕЙСТВУЯ В НАС, 
способна совершить неизмеримо больше, чем все то, о чем мы можем попросить или даже 
помыслить». (Еф.3:20) Что вам нужно делать? Использовать силу, которая в вас, использовать то, 
что у вас уже есть! Бог сделал так, что, чем больше вы отдаете, тем больше вам прибавляется. В 
этом заключается благодать. Благодать – единственное, что будет увеличиваться. Не сила, не 
помазание, не власть, не вера, не любовь, потому что все это уже дано вам в полноте. Единственное, 
чего вам дается все больше и больше – это благодати. «Бог гордым противиться, а смиренным ДАЕТ 
благодать». Кто является «смиренным»? – Спасенные.  Это то, что говорит Слово, согласитесь с 
этим! И точка! Иисус уже заплатил цену. Он уже все сделал. Его, а не ваше послушание, дало вам все 
это! Еще раз повторюсь: Его послушание, а не ваше, дало вам все это! Я слушаюсь, потому что Он 
послушался. Я слушаюсь не для того, чтобы заставить Бога дать мне это, но чтобы быть участником 
всего этого. Не мое послушание побуждает Бога действовать, а послушание Иисуса. В чем же тогда 
заключается мое послушание? Просто соглашаться со Словом! Если Слово говорит об этом, я 
соглашаюсь, иду и действую на основании этого Слова. Бог сказал это, что скажешь ты? Я скажу то же 
самое, что сказал Бог. Я соглашаюсь со Словом. А что происходит, когда я соглашаюсь со Словом? 
Личность Святого Духа начинает действовать и делает так, чтобы Слово исполнилось. 


